

La Havane renforce les mesures sanitaires pour faire face à la pointe du Covid-19



La Havane, 5 mai, (RHC).- Le Conseil de la Défense de La Havane a analysé ce lundi les mesures à prendre pour garantir le bon fonctionnement des hôpitaux et d'autres services essentiels de la capitale en cas de pointe de la situation épidémiologique.

Luis Antonio Torres, premier secrétaire du Parti à La Havane, a annoncé l'adoption de mesures extraordinaires sous l'orientation du ministère de la Santé.

«L'objectif est de travailler plus efficacement pour être à même de répondre à n'importe lequel des trois pronostics de l'évolution de la maladie » a-t-il expliqué.

Luis Antonio Torres a souligné que pour cette étape, il faut absolument faire respecter la distanciation sociale et l'organisation des files d'attentes pour l'achat des aliments et rester vigilant pour éviter toute complication dans des centres accueillant des groupes vulnérables.

Carlos Alberto Martínez, directeur provincial de santé, a de son côté, fait état d'une étude en cours visant à calculer le besoin réel de moyens de diagnostic nécessaires durant une éventuelle pointe de l'épidémie.

Il a également informé les participants de la disposition exprimée par 150 internes de médecine de prêter leurs services dans les hôpitaux à bas risque ce qui permettrait de déplacer des spécialistes en médecine générale intégrale vers les nouveaux services prévus pour l'attention des patients atteints de Covid-19.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221791-la-havane-renforce-les-mesures-sanitaires-pour-faire-face-a-la-pointe-du-covid-19>



Radio Habana Cuba